



Morena reconoce que aprobaron error en 'Plan B' de Reforma Electoral

El Senado de la República comenzará este lunes el proceso del debate y aprobación de la Reforma Electoral conocida como Plan B, luego de que se desechó la propuesta del presidente López Obrador de modificar la Constitución.

Ayer Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, reconoció que aprobaron un error en el "Plan B" de la Reforma Electoral, se trata de una reserva que se votó para hacer que los partidos pequeños mantengan el registro, el cual favorece a los aliados de Morena, PT y Verde Ecologista.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHjOo4C8t80t%2DO4&id=75F18D3264FEE48F%211746&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>